

[Accueil](#) / [Sport](#)

'Moi, je vise le titre': à l'approche des Mondiaux de canoë-kayak, ces deux jeunes athlètes rêvent de marquer l'histoire du canoë africain



Salim Jemaï représentera la Tunisie en kayak slalom et kayak cross chez les moins de 23 ans, et Sophia Mouhoub est engagée sous les couleurs de l'Algérie en canoë, kayak et kayak cross dans la catégorie U18. / Augustin Larrieu

[f](#) [X](#) [in](#) [✉](#)

Sport, Foix, Société

Publié le 13/04/2025 à 06:01

Clémentine Rivière

Écouter cet article ⓘ



00:00 / 04:10

Powered by **ETX Majelan**

La ville de Foix se prépare à accueillir bientôt les Mondiaux U18 et U23 de canoë-kayak, et deux jeunes talents venus d'Alsace, Salim Jemaï et Sophia Mouhoub, comptent bien y faire sensation. Installés depuis quelques jours au camping du Lac de la cité comtale, ils rêvent déjà d'écrire une page du sport

africain.

À quelques mois des championnats du monde junior (U18) et U23 de canoë-kayak à Foix, le camping du Lac attire déjà des athlètes venus des quatre coins du globe pour peaufiner leur préparation.

Parmi eux, deux jeunes talents venus tout droit d'Alsace : Salim Jemaï, 20 ans, qui représentera la Tunisie en kayak slalom et kayak cross chez les moins de 23 ans, et Sophia Mouhoub, 17 ans, engagée sous les couleurs de l'Algérie en canoë, kayak et kayak cross dans la catégorie U18.

Voir aussi :

Meteo en Occitanie du Mardi 22 avril 2025 à 11 heures

Tous deux licenciés à l'ASCPA (activités sportives culturelles et de plein air) de Strasbourg, Salim et Sophia, présents au camping du Lac depuis le lundi 7 avril, finalisent intensivement leur préparation en vue des championnats du monde, qui se tiendront du 8 au 13 juillet prochain. Plutôt habitués aux bassins artificiels, les athlètes testent pour la première fois le bassin naturel du Rebech de Foix : "C'est un changement, on est moins familiers avec ce type de bassin", confie Salim.

D'autant que la concurrence s'annonce redoutable : entre la France, les pays d'Europe

de l'Est, les États-Unis ou encore le Canada, décrocher un titre mondial ne sera pas une mince affaire. "Toutes les meilleures nations du monde seront présentes", confirme Smail Mouhoub, chef de base à l'ASCPA Strasbourg et entraîneur des deux athlètes au club comme en compétition internationale.

Certains compétiteurs se sont installés quelques jours au camping du Lac à Foix pour se préparer aux championnats du monde junior (U18) et U23 de canoë-kayak, qui se tiendront du 8 au 13 juillet prochain. / DDM - CR

Mais Salim reste serein. Classé 16e lors des derniers Jeux olympiques de Paris, il affiche clairement ses ambitions : "Moi, je vise le titre". Sophia, elle, espère atteindre une finale dans sa catégorie. Une performance à sa portée après avoir déjà découvert les championnats du monde l'an dernier à Cracovie. Avec peu de concurrence en kayak slalom en Afrique en raison d'un manque d'infrastructures adaptées, Salim et Sophia rêvent d'inscrire leur nom dans l'histoire du sport africain.

Salim a découvert le canoë-kayak à l'âge de dix ans à Strasbourg, avant d'intégrer le pôle espoir de Nancy. Il y a deux ans, la Fédération tunisienne le contacte et parvient à le convaincre de défendre ses couleurs à l'international. De son côté, Sophia débute la discipline un peu plus tard, à 13 ans. Très vite, elle gravit les échelons jusqu'au championnat national, avant d'être repérée par la sélection algérienne.

"J'ai l'impression que c'est beaucoup plus fort cette année"

Cet événement constitue aussi un véritable tremplin pour la cité comtale, qui n'a plus accueilli de championnats du monde depuis 2010. "J'ai l'impression que c'est

beaucoup plus fort cette année", lâche Nicolas Gourdin, co-gérant du camping 4 étoiles de Foix, dont les emplacements sont déjà quasiment tous pris pour cet été. Au point que certains compétiteurs se tournent maintenant vers un autre camping de sa société familiale Vacances Ariège Pyrénées : celui de Mazères. "On a été appelés par les États-Unis, l'Australie, aujourd'hui les Tchèques... entre les athlètes et ceux qui viennent voir le championnat, il y a une vraie carte à jouer. Ça résonne encore avec les Jeux olympiques où la France a fait quelque chose de grandiose."

Bien qu'il avoue être peu connaisseur du canoë-kayak, il admire profondément les sportifs de haut niveau et s'est déjà mis en tête d'organiser une grande soirée avec tous les compétiteurs réunis au camping pendant le championnat. "On travaille avec la chambre d'agriculture pour faire découvrir à ces sportifs des produits locaux et même des groupes d'Ariège", glisse-t-il.

Comme lui, Smail apprécie particulièrement cette effervescence qui s'installe peu à peu dans la cité comtale : "C'est chouette parce que ça va être vu par énormément de monde". Salim devrait d'ailleurs revenir à Foix en mai prochain pour un dernier stage décisif avant de tenter d'entrer dans l'histoire lors des championnats du monde.

[Voir les commentaires](#)

Lexus Préférence : Réservez un véhicule garanti 6 ans maintenant

Offre limitée jusqu'au 10/05, profitez-en dès maintenant

LEXUS France | Sponsorisé

[En savoir plus](#)

Cet homme a transformé un avion en sa maison et l'intérieur est assez spécial

Bruce Campell, un ingénieur en électricité retraité de 64 ans, a toujours eu une vision très créative

personalizedelectronics | Sponsorisé

Une offre incroyable de reprise Citroën jusqu'à 2 500 € !

Faites une affaire sans rien faire ! Estimation gratuite de votre véhicule !

REPRISE-CITROEN.FR | Sponsorisé

Garantie doublée Lexus Préférence : C'est le moment de réserver !

Offre limitée jusqu'au 10/05, profitez-en dès maintenant

LEXUS France | Sponsorisé

[En savoir plus](#)

■